

08.07.2021

Gaststätte nach erneuter Lärmbeschwerde geschlossen

Der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) hat am frühen Donnerstagmorgen, 8. Juli 2021, ein Lokal in Nord/Hemshof geschlossen, nachdem der Gaststättenbetreiber eine von dort ausgehende Lärmbelästigung der Nachbarschaft nicht dauerhaft beendet hatte. Eine Anwohnerin hatte gegen 1 Uhr beim KVD über laute Musik und Stimmen aus der Gaststätte geklagt. Vor Ort stellten die Einsatzkräfte fest, dass die Lokaltür geöffnet war und so Lärm in die Umgebung drang. Im Gespräch zeigte sich der 36-jährige Betreiber uneinsichtig und impulsiv, wenngleich er den KVD-Forderungen nachkam, die Musik leiser zu stellen sowie Fenster und Türen des Lokals zu schließen. Gegen 2.20 Uhr bat die Polizei den KVD um Anfahrt der Gaststätte, weil es erneut Lärmbeschwerden gab. Aufgrund der vorherigen Erfahrungen mit dem Betreiber betrat der KVD das Lokal gemeinsam mit der Polizei. Die Einsatzkräfte teilten dem Betreiber mit, dass die Gaststätte nun geschlossen werde. Nach Räumung und Schließung des Lokals war die Nachtruhe wiederhergestellt.